
 

期  日 曜日 開始時間 質  問  者 

平成２７年 

１２月１０日 

木 

午前 

１１時頃から 

１ 星  雅人 議員（一誠会） 

２ 大豆生田 春美 議員 

（政友公明会） 

３ 菊池 久光 議員（政友会第一） 

４ 小池 利雄 議員（政友公明会） 

平成２７年 

１２月１１日 

金 

午前 

１０時から 

５ 髙瀨 重嗣 議員（政友会第一） 

６ 本澤 節子 議員（無会派） 

７ 髙木 雄大 議員（政友会第一） 

８ 滝田 一郎 議員（一誠会） 

９ 千保 一夫 議員（無会派） 

10 印南 典子 議員（一誠会） 

平成２７年 

１２月１４日 

月 

午前 

１０時から 

11 髙野 礼子 議員（政友会第二） 

12 中川 雅之 議員（無会派） 

13 鈴木  央 議員（一誠会） 

14 小野寺 尚武 議員（無会派） 

15 秋山 幸子 議員（無会派） 

16 深澤 賢市 議員（無会派） 

 

大 田 原 市 議 会 

平成２７年第５回大田原市議会定例会 

質 問 通 告 表 



 

質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １ 議席番号 ３ 質 問 者 星 雅人 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

選挙公報の取り扱いに

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

トコトコ大田原及びま

ちづくりカンパニーの

運営について 

 

 

 

 

 

警報・注意報等発表時の

市の対応について 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

２０１５年度の市議会議員選挙における選挙公

報をホームページに掲載すべきと考えるが市の

考えを伺いたい 

今後の選挙における選挙公報のホームページへ

の掲載及び選挙期間後の継続掲載をすべきと考

えるが市の考えを伺いたい 

図書館などで選挙公報を補完し希望する市民が

みられる態勢を整えるべきと考えるが市の考え

を伺いたい 

 

まちづくりカンパニーの運営状況と今後の見通

しについて伺いたい 

子ども未来館の有料化後の平成28年度の入客見

込みについて伺いたい 

子ども未来館の入館料について市民への減免措

置をしてはどうかと考えるが市の考えを伺いた

い 

 

市民への災害情報の発信を自動で行うシステム

を導入してはどうかと考えるが市の考えを伺い

たい 

特別警報が発表された際には小中学校を休校に

すべきと考えるが市の考えを伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ２ 議席番号 １３ 質 問 者 大豆生田 春美 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

「赤ちゃんの駅」設置に

ついて 

 

 

 

 

発達障がい者の支援に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（４） 

子育て支援のため「赤ちゃんの駅」設置をしてい

くべきと思うが考えを伺いたい 

移動式「赤ちゃんの駅」用の簡易テントを購入し、

イベント等の際に使用したり、貸し出しをしてい

く考えがあるか伺いたい 

 

本市における発達障がい者の情報共有の現状を

伺いたい 

乳幼児期から就労時までの個別支援計画をつく

り、内容をデータベース化し、情報共有しやすく

すべきと思うが考えを伺いたい 

発達障がい児への理解を深めるため、小中学校の

先生方を対象とした勉強会を開催して頂きたい

と思うが考えを伺いたい 

災害時や日常生活の中で困った際に、適切に支援

できるよう、障がい者支援のための「ヘルプカー

ド」を作製し配布する考えがあるか伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ３ 議席番号 １０ 質 問 者 菊池 久光 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

２ 

消防サイレンの吹鳴に

ついて 

 

林業振興について 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

有事の際の消防サイレン吹鳴の今後の対応につ

いて伺いたい 

 

セルロースナノファイバーへの本市の取り組み

について伺いたい 

林業への新規就業支援について伺いたい 

八溝材の利用促進について伺いたい 

  



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ４ 議席番号 １４ 質 問 者 小池 利雄 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

タブレットパソコン教

育について 

 

 

 

防災対策について 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

本市で取り組んでいるタブレットパソコン教育

の現状について伺いたい 

今後のタブレットパソコン教育の取り組みにつ

いて伺いたい 

 

大田原市地域防災計画に基づく避難所用トイレ

の設置状況について伺いたい 

マンホールトイレの今後の設置計画について伺

いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ５ 議席番号 ９ 質 問 者 髙瀨 重嗣 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

植竹教育長の教育に対

する基本姿勢について 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

心の教育について具体的な実践策について伺い

たい 

生きる力の醸成について具体的な実践策につい

て伺いたい 

中学校における学業と部活動の適正なあり方に

ついて伺いたい 

ＩＣＴ機器の効果的な利用促進について伺いた

い 

指導者の人材育成について伺いたい 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

「暴力、いじめゼロ大田

原市宣言」で子どもを守

る取り組みについて 

 

 

 

 

 

選挙公報の公表につい

て 

 

 

 

 

子どもの甲状腺がん検

診の実施について 

 

 

 

 

 

 

 

 

広域クリーンセンター

大田原の移転先用地の

選定について 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

子どものいじめを原因とした自殺者を出さない

ため、大人世代の力を合わせた市民の命を大切に

する宣言について伺いたい 

中学生の「歴史・公民」教科書は日本国憲法や教

育基本法の理念に反することについて伺いたい 

子どもの貧困の実態把握についてのアンケート

実施について伺いたい 

 

市民要望の強かった「選挙公報」の公表の意義と

対処への考えを伺いたい 

公職選挙法、条例の改正により、無投票当選の場

合も「選挙公報」を公表をすべきと思うが市の考

えを伺いたい 

 

放射線被ばくの現況をどう認識しているのか伺

いたい 

２０１１年３月１４日前後からの被ばく量の累

積は相当量と考えられるが、本市の状況について

伺いたい 

無料で子どもの甲状腺がんエコー検診を継続的

に取り組むべきと考えるが市の考えを伺いたい 

放射能子ども支援法を福島県と同等の適用を国

に求めていくべきと思うが市の考えを伺いたい 

 

現在の広域クリーンセンター大田原は稼働して

１２年目になるが、ダイオキシンの検出状況及び

有害物質の把握状況について伺いたい 

地元住民との約束である移転先の選定状況につ

いて伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 

 

 

 

 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

８ 

 

 

 

 

ネオニコチノイド系農

薬の危険性と散布禁止

について 

 

 

 

 

 

 

非正規雇用の実態と正

規雇用推進の取り組み

ついて 

 

 

 

農業の多様な可能性と

農業を維持する兼業化

の促進について 

 

 

 

 

 

 

「高齢者総合対策室」の

設置について 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

（４） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（１） 

（２） 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

ミツバチ大量死や生態系全体への影響など、ネオ

ニコチノイド系農薬の危険性を把握しているの

か伺いたい 

減農薬推進の柱である農薬商品の使用について、

市内における使用状況を伺いたい 

害虫は殺すが、人には安全なのか伺いたい 

ネオニコチノイド系農薬散布禁止をどのように

考えているのか伺いたい 

 

非正規雇用増と賃金格差及び社会不安の増大に

ついて市の考えを伺いたい 

若者の正規雇用と結婚、子育て環境整備について

伺いたい 

「若者定住促進室」の設置について伺いたい 

 

大規模化一辺倒の農業政策でいいのか伺いたい 

不耕作地の現状と活用について伺いたい 

奨励農産物１０品目、一品１０億円を目指す農業

育成について考えを伺いたい 

ふるさと納税への謝礼品は喜んでいただける内

容となっているのか伺いたい 

厨芥ごみ、森林資源の堆肥化と、エコエネルギー

化の促進について伺いたい 

 

健康づくり、介護、社会参加、雇用などを総合的

に担当する「高齢者総合対策室」設置について伺

いたい 

自宅で生活し、死を迎えられるための総合対策に

ついて伺いたい 

 

 
 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ６ 議席番号 ２１ 質 問 者 本澤 節子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

 

 

 

 

 

 

 

９ 

 

 

 

 

10 

 

 

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

帯状疱疹予防ワクチン

（水ぼうそう予防ワク

チン）接種推進と市の助

成について 

 

子宮頸がんワクチン接

種について 

 

黒羽支所、湯津上支所を

地域総合支所にしてい

く構想について 

 

 

 

（３） 

 

（４） 

 

（５） 

 

 

（１） 

（２） 

 

 

 

（１） 

 

 

（１） 

 

（２） 

認知症者を見守り支える「人間らしく穏やかに生

きる」対策について伺いたい 

市と自治会、民生委員、国際医療福祉大学、若者

の連携について伺いたい 

自治会への支援金を設け、自主的活動の推進と高

齢者見守り活動の活発化について伺いたい 

 

帯状疱疹の罹患率と病状について伺いたい 

予防の効果と助成意義について伺いたい 

 

 

 

子宮頸がんワクチン接種の副作用をどのように

捉えているのか、また改善策はあるのか伺いたい 

 

日光市での取り組みについて本市の考えを伺い

たい 

今後の本市の考え方について伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ７ 議席番号 ８ 質 問 者 髙木 雄大 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

選挙権年齢の引き下げ

について 

 

 

 

「大田原ブランド」につ

いて 

 

 

 

 

市営バスの運行につい

て 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

選挙権年齢の引き下げに伴う学校教育について

伺いたい 

選挙権年齢の引き下げによる投票率向上のため

の本市の今後の取り組みについて伺いたい 

 

農産物や自然、観光等の地域に存在する商品や資

源の地域ブランド化に向けた取り組みの現況に

ついて伺いたい 

本市の特産品や与一くんを活用した地域ブラン

ド化に向けた今後の取り組みについて伺いたい 

 

市営バス利用促進の取り組みや今後の計画につ

いて伺いたい 

わかりやすい路線、時刻表の周知について伺いた

い 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 ８ 議席番号 ５ 質 問 者 滝田 一郎 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

大田原市の農畜産業を

守る環太平洋パートナ

ーシップ（ＴＰＰ）協定

の対策について 

 

 

 

 

学校図書室の電子化及

び少子高齢化社会と福

祉に対応した市立図書

館について 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

（５） 

ＴＰＰ協定交渉の大筋合意を踏まえて本市の農

畜産業を守る施策について伺いたい 

ＴＰＰ協定対策本部の新設及びＴＰＰ協定対策

の事務分掌新設並びにＴＰＰ協定調査費の予算

化について伺いたい 

大田原市農産物販売店および使用店の認証制度

等地場農産物の消費拡大について伺いたい 

 

市立図書館の図書管理システムを中核とした学

校図書室の電子化による管理システムの構築に

ついて伺いたい 

子どもの読書活動推進計画及びブックスタート

事業の成果と今後の計画について伺いたい 

図書館振興財団の「調べる学習」の成果について

伺いたい 

高齢者や目の不自由な方に配慮した大活字本の

図書数の現状と今後の導入計画について伺いた

い 

視覚障がいを持った方への対応としての対面朗

読室及び点字図書の有効活用について伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 ９ 議席番号 ２３ 質 問 者 千保 一夫 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

４ 

 

 

 

５ 

 

 

市政運営について 

 

 

 

 

 

 

 

学校給食費無料化の廃

止について 

 

 

政策の一貫性について 

 

 

 

 

国際医療福祉大学の医

学部誘致失敗について 

 

 

国民健康保険税は即刻

大幅引き下げを実施す

べきとの考えについて 

 

（１） 

（２） 

 

（３） 

（４） 

（５） 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長の使命について伺いたい 

職員を信頼し、庁内一丸となって市政を推進すべ

きと思うが考えを伺いたい 

行政の継続性について考えを伺いたい 

政策判断の基準について考えを伺いたい 

批判の声を糧として、前進する市政運営を図るべ

きと思うが考えを伺いたい 

 

学校給食費の無料化は、本市のあらゆる面で財政

規律のリズムを狂わせる元凶となっていると思

うが考えを 伺いたい 

 

「すべては子どもたちの未来のために」とのスロ

ーガンと「トコトコ大田原、子ども未来館」の有

料化には大きな矛盾があると思うが考えを伺い

たい 

 

国際医療福祉大学の医学部誘致失敗は本市百年

の計を誤ったことになると思うが考えを伺いた

い 

 

平成２３年度の国民健康保険税の大幅引き上げ

は不要だったと思うが考えを伺いたい 

平成２２年度までの国民健康保険税水準に引き

下げても財政運営は可能であると思うが考えを

伺いたい 

 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １０ 議席番号 ２ 質 問 者 印南 典子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

学童保育について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ＤＶ（家庭内暴力）対策

プランについて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（３） 

 

（４） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

高学年の受け入れが出来ていない学童への働き

かけについて伺いたい 

大規模学童保育館の分割を進めることについて

伺いたい 

長期休暇時のみの一時預かりの必要性について

伺いたい 

保育園の午後７時までの延長保育に対応して学

童保育も午後７時まで延長することについて伺

いたい 

 

相談及び保護体制を充実させるための施策とし

てＤＶ相談専用電話の設置や相談窓口を設け、ホ

ームページやガイドブック等に掲載して周知を

図ることについて伺いたい 

関係機関や民間団体等との連携・協力を強化し、

緊急一時保護施設の整備を進めることについて

伺いたい 

ＤＶ根絶に向けた取り組みを推進するために「大

田原市ＤＶ対策プラン」の充実について伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １１ 議席番号 １８ 質 問 者 髙野 礼子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

４ 

 

那須野が原ハーモニー

ホールについて 

 

 

 

ふるさと納税について 

 

 

 

 

情報政策について 

 

 

 

 

 

町名の新設について 

 

（１） 

 

（２） 

 

 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

 

（１） 

（２） 

（３） 

（４） 

（５） 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２６年度のホールの利用状況について伺い

たい 

難聴者に対するバリアフリーの考えについて伺

いたい 

 

本年度の寄附金受入状況について伺いたい 

これまでの寄附金の使い道について伺いたい 

謝礼品に対する納税者の評価について伺いたい 

今後どのように考えていくのか伺いたい 

 

ドローンの導入について伺いたい 

市で導入したドローンの機能について伺いたい 

導入後の空撮利用状況について伺いたい 

ドローン操作資格や研修について伺いたい 

今後の情報発信について伺いたい 

 

蛭田地区を分割し「品川」地区を新設することが

できないか伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １２ 議席番号 １２ 質 問 者 中川 雅之 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

環太平洋パートナーシ

ップ（ＴＰＰ）協定対策

と本市の農業の推進に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

那須中央農業共済組合

の移転、新築に伴う教育

環境整備について 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

 

 

（１） 

地域資源を活用した農産物のブランド化及び６

次産業化の推進について本市の取り組みと今後

の考えについて伺いたい 

耕作放棄地、休耕田、転作田における農地利用、

農業の推進について本市の取り組みと今後の考

えについて伺いたい 

今後の本市の農業の推進を進めるうえで、ＴＰＰ

協定対策としての仮称「大田原市ＴＰＰ協定対策

推進室又は課」を設置して国との連携の強化及び

対応を検討すべきと思うが本市の考えを伺いた

い 

 

那須中央農業共済組合の移転、新築計画が浮上し

ている中で、有効な土地利用を考慮し隣接してい

る大田原小学校の建設計画を取り入れた新たな

学校教育環境整備を行っていく必要があると思

うが本市の考えを伺いたい 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １３ 議席番号 ４ 質 問 者 鈴木 央 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

新規就農者支援制度に

ついて 

 

 

大田原屋台まつりにつ

いて 

 

 

 

 

 

（１） 

 

（２） 

 

（１） 

 

（２） 

（３） 

 

本市が行っている新規就農者支援制度の現状に

ついて伺いたい 

今後の取り組み方針について伺いたい 

 

９町内が所有している屋台の維持管理について

伺いたい 

お祭り会場のトイレの整備について伺いたい 

屋台会館の整備を含め、屋台祭りの今後の方針に

ついて伺いたい 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １４ 議席番号 ２２ 質 問 者 小野寺 尚武 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

２ 

 

３ 

 

 

 

４ 

財政状況と予算編成に

ついて 

 

 

新庁舎建設について 

 

国際医療福祉大学の成

田市医学部新設につい

て 

 

市民アンケートについ

て 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

（１） 

 

 

 

（１） 

 

 

本市の現在の財政状況（平成２６年度決算を含

め）をどう見ているのか、それらが新年度予算編

成作業に及ぼす影響について伺いたい 

 

現在の進捗状況について伺いたい 

 

今後の本市に与える影響について、市長はどう考

えるのか、また対策について伺いたい 

 

 

実施時期と内容について伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １５ 議席番号 １ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

 

 

 

 

平和安全法制等の整備

と憲法の尊重について 

 

 

 

 

 

 

 

 

水道料金について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際医療福祉大学の行

きバスのダイヤについ

て 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

（２） 

 

 

（３） 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

９月１９日安倍首相率いる自民・公明党政権は、

多くの憲法学者が憲法違反と断罪し、大多数の国

民の反対を押し切って「安全保障関連法」を強行

採決しました。若者を殺し殺される戦場に送るこ

とは、明らかに憲法違反であると私は思います。

憲法第９９条にある「公務員は、この憲法を尊重

し、擁護する義務を負う」とされています。市長

は、この立場に立って仕事をされることを強く求

めますが考えを伺いたい 

 

大田原市の水道料金はひときは高く、市民の暮ら

しを圧迫していますが、地域によって違う料金を

湯津上地区に合わせた、市内一律にする考えはあ

るのか伺いたい 

水道料金の高い要因である北那須水道用水供給

事業で料金の引き下げを県と協議する考えがあ

るのか伺いたい 

那須烏山市にならって、１か月 10 立方メートル

以下の世帯には、1 立方メートル毎の料金にする

考えがあるか伺いたい 

 

国際医療福祉大学では、基本的に午前９時から授

業が開始されますが、授業の開始にゆとりを持っ

て行けるよう市営バスの増発やダイヤ改定をす

る考えがあるか 伺いたい 

 

 

 



質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一問一答方式 

質問順位 １５ 議席番号 １ 質 問 者 秋山 幸子 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

５ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指定ごみ袋について 

 

 

 

 

 

 

 

環太平洋パートナーシ

ップ（ＴＰＰ）協定につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 

 

 

（２） 

 

 

 

 

 

 

 

市民はコツコツとごみの分別に努力し、年金削減

や物価の上昇により、暮らしが大変になってきて

いる中、那須町ではごみの有料化を行い、指定ご

み袋 45 リットルが１枚 50 円、30 リットルが

１枚 30 円となり、いずれ大田原市も値上げをす

ると聞いているが、指定袋の値上げはすべきでな

いと考えますが市の考えを伺いたい 

 

大田原市は、日本でも有数の穀倉、酪農地帯であ

り、ＴＰＰ協定に参加した場合、大田原市にどの

位の影響があると試算しているのか伺いたい 

「大筋合意」は最終文章ではなく、今後の未決着

な部分を解決して協定文書の作成と調印、各国の

国会承認が残されています。大田原市に破壊的な

打撃を与えるＴＰＰ協定から撤退するよう国に

働きかける考えがあるのか伺いたい 

 

 



 

質 問 区 分 一 般 質 問 質 問 方 式 一括質問一括答弁方式 

質問順位 １６ 議席番号 １１ 質 問 者 深澤 賢市 

 

質 問 事 項 質 問 要 旨（質 問 の 具 体 的 内 容 ） 

１ 

 

 

 

 

 

 

２ 

 

 

３ 

黒羽中学校屋内温水プ

ールについて 

 

 

 

 

 

大田原市の入札制度に

ついて 

 

寒井地区の廃校利用と

福祉行政について 

（１） 

 

 

 

 

（２） 

 

（１） 

（２） 

 

（１） 

学校施設などに関しては国からの指示で、耐震補

強設計になってなければならないと法的には指

示されていたはずですが、何故、地震後に補強工

事をしなければならないのか、この間の経緯につ

いて伺いたい 

利用料金の地域格差の解消について伺いたい 

 

市の入札方式の現状について伺いたい 

入札の透明性について伺いたい 

 

旧寒井小学校を福祉行政関連施設として整備し

地域交流の拠点とする考えはないか伺いたい 
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